

Major N.C. Price, CD



Major Nathan Price will retire from the Canadian Armed Forces on 24 June 2024 with 25 years of service.

Nathan grew up in White River, Northern Ontario, and joined the Canadian Army in June 1999. Upon finishing high school, he entered the Royal Military College of Canada (RMC) Kingston, graduating in 2003 with a Bachelor of Science. He was happy to learn, during his Engr Phase IV course party, that his transfer to the Engineers had finally gone through.

He has served with 1 Combat Engineer Regiment and deployed to Kandahar in 2006 as a Troop Comd for Task Force Afghanistan Roto 1. Upon his return, he served as the Regt Trg O and then completed his time at the Regiment as a Sqn 2IC. Returning to RMC in 2008, he moved into the Stone Frigate as 1 Sqn Comd and coached the RMC Sandhurst team. In addition, he took on Comd of 5 Sqn when his wife, Sandra, went on parental leave with their first daughter, Isla. He's still unsure how that became the preferred solution. Aside from a brief posting to 5 Div HQ in 2013 and four years with CADTC as the Range and Training Area Management Officer from 2018 to 2022, he spent the majority of his career with Real Property. Starting as the Requirements Officer in Kingston in 2011, he moved on to Halifax as the Contracts Officer in 2012 and fulfilled various roles in 5 ESU HQ in 2014. From 2015 to 2018, he completed the highlight of his career as the Base Construction Engineering Officer in Gagetown.

Posted to Ottawa in 2022, Major Price will end his career in ADM(IE) as the J5-3 for RP Ops Gp HQ. He is very grateful for the opportunity to complete his last year remotely from Colorado Springs, accompanying his wife, Sandra, on her posting with his two daughters, Isla and Lillian, and their two black labs, Shadow and Dahlia.

He would like to thank all the amazing people he has met along the way. To him, the best part of the military is the extended family that grows with every posting. He will not have a Dwd, however LCol Patry has graciously agreed to take him out to an all-inclusive KC Chiefs game. Any well wishes can be sent directly to Nathan at: nathanprice123@hotmail.com.



Le Major N.C. Price, CD



Le major Nathan Price prendra sa retraite des Forces armées canadiennes le 24 juin 2024 avec 25 ans de service.

Nathan a grandi à White River, dans le Nord de l'Ontario, et s'est enrôlé dans l'Armée canadienne en juin 1999. À la fin de ses études secondaires, il est entré au Collège militaire royal du Canada (CMR) à Kingston et a obtenu un baccalauréat ès sciences en 2003. Il était heureux d'apprendre au cours de sa soirée de cours de la phase IV de l'Engr que son transfert aux ingénieurs avait finalement eu lieu.

Il a servi au sein du 1er Régiment du génie de combat et a été déployé à Kandahar en 2006 en tant que commandant de troupe pour la Force opérationnelle en Afghanistan Roto 1. À son retour, il a servi en tant que Regt Trg O et a terminé son temps au Régiment en tant que Sqn 2IC. De retour au CMR en 2008, il est passé à la frégate de pierre en tant que cmdt du 1er Escadron et a entraîné l'équipe de Sandhurst du CMR. De plus, il a accepté le cmdt du 5e Escadron lorsque son épouse Sandra a pris un congé parental avec leur première fille, Isla. Il ne sait toujours pas comment c'était la solution décidée. En plus d'une brève affectation au QG de la 5 Div en 2013 et d'une affectation de 4 ans au CCDAA en tant qu'agent de gestion des zones de tir et d'instruction entre 2018 et 2022, il a passé la majeure partie de sa carrière chez les biens immobiliers. D'après avoir commencé comme agent des exigences à Kingston en 2011, il est passé à Halifax en tant qu'agent des contrats en 2012 et a rempli divers rôles au 5 QG de l'ESU en 2014. De 2015 à 2018, il a terminé le point culminant de sa carrière en tant qu'officier du génie de la construction de la base à Gagetown.

Affecté à Ottawa en 2022, le major Price a terminé sa carrière avec le SMA(IE) en tant que J5-3 pour le QG du Gp ops RP. Il est très reconnaissant d'avoir eu l'occasion de terminer sa dernière année à distance à Colorado Springs sur l'affectation de sa femme Sandra avec ses deux filles Isla et Lillian et leurs deux laboratoires noirs Shadow et Dahlia.

Il aimerait remercier toutes les personnes incroyables qu'il a rencontrées en cours de route, pour lui, la meilleure partie de l'armée était la famille élargie qui grandit à chaque affectation. Il n'aura pas de Dwd, le Lcol Patry a gracieusement accepté de l'emmener à un match tout compris des KC Chiefs. Tous les vœux de puits peuvent être envoyés directement à nathanprice123@hotmail.com.